
Protokoll: 

Für die nächste Sitzung werden die Vorstellung der Klimarichtlinie von Frau Michel sowie der 

Sachstandsbericht und die praktischen Erfahrungen mit der Starkregengefahrenkarte von Herrn Flöck 

auf die Agenda gebracht.  

 

Herr Oberbürgermeister Langner beendet die Sitzung um 18.42 Uhr.  

 

 

Anmerkung zu TOP 2 des Protokolls der Sitzung vom 08.02.2021  

Auf Wunsch von Herrn Neitzel wird auf seine Anmerkung zu diesem Punkt nachträglich hingewiesen.  

Prof. Dr. Hergert stellte die Ergebnisse der AG regenerative Energien und PV vor. Herr Neitzel hat dabei 

der Kernaussage widersprochen, dass Koblenz im günstigsten Falle 15 % der benötigten Energie über 

PV Anlagen erzielen könne und darauf hingewiesen, dass PV Anlagen auf Schieferdächern nach 

Auskunft der EVM nicht möglich seien. In Koblenz seien aber viele (in Rübenach fast alle) Dächer mit 

Schiefer eingedeckt. 

 

 


